



**Ayer en la mañana** se informó que un nuevo foco fue controlado.

## Incendio en Chiloé Ancud: Indagan recalentamiento eléctrico como origen de fuego

● PDI realizó pericias en el lugar, levantó evidencia y entrevistó a testigos del hecho.

SOLEDAD NEIRA FARÍAS

El recalentamiento de un artefacto eléctrico ubicado en el segundo piso de un centro comercial sería el origen del incendio que la madrugada del sábado pasado destruyó 60 locales y dejó a 300 personas afectadas en el centro de Ancud, en Chiloé.

El fiscal Fernando Metzner dijo que tras el trabajo en terreno de los especialistas de la PDI se llega a esa hipótesis en forma preliminar, de que la causa-origen podría estar en el sector del patio de comidas.

En el lugar del siniestro, y con apoyo de maquinaria pesada, se inició inmediatamente el retiro de escombros para dejar lo antes posible los terrenos a disposición de los afectados.